
令和 3年 5月 教育委員会定例会会議録

令和 3年 5月 26日 (水 )

午後 1時30分～午後 2時10分

あわら市役所 議会委員会室

(会議 日程 )

1 開会

2 教育長挨拶

3 会議録の承認

4 会議録署名員の指名

5 教育長報告

6 5月 教育委員会行事報告

7 議案

第11号 あわら市一般会計補正予算 (第 2号)に関する意見について
8 報告事項

(1)東京2020オ リンピック聖火 リレーについて

(2)新型コロナウイルス感染症対応について

(3)あわらカップカヌーポロ大会及びカヌーポロジュニア大会について
(4)5～ 7月 教育委員会行事予定について

(5)そ の他

9 その他

10 閉会
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【開 会】

大代教育長  ～開会あいさつ～

【会議録の承認】

大代教育長  まず、「会議録の承認」をお願いしたいと思います。 4月 定例会会議録につい

て、委員の皆様のご意見をお願いします。

大代教育長  特に無いようですので、 4月 定例会会議録の承認をいたします。

【会議録署名員の指名】

大代教育長  今月の 「会議録署名員の指名」は、あわら市教育委員会会議規則第14条の規

定により、玉,II委員にお願いしたいと思います。

玉川委員   はい。

大代教育長  よろしくお願いします。

【教育長報告】

大代教育長  日程第 5「教育長報告」を申し上げます。

まず、市議会についてです。5月 18日 の 1時30分から全員協議会が開催 されております。

次に、玉川教育委員の任命書の交付式についてです。特別室で 5月 12日 に開催 し、市長

から玉川委員に任命書が交付されました。

3点 目は、指導主事学校訪問でございます。 5月 18日 本荘小学校、19日 北潟小学校でそ

れぞれ行われてお ります。 どちらの学校においても今回は特に、配備 されたタブレント端

末をはじめとするICT機器を使つての授業に挑戦していただいてお ります。

4点 目は、あわら市の学校運営研究会についてです。5月 20日 に204会議室で実施いたし

ました。示達事項は次のとおりです。

まずはコロナの対応について、次に5月 27日 に行われる予定の全国学力学習状況調査に

ついて、 3番 目にタブレット端末の積極的な活用について、 4番 目に命を大切にすること

について触れました。特に 4番 目の命のことについてですが、ラジオ放送を聞いてお りま

したら、自らの体験を踏まえたある方が五月病について触れ、子 どもたちの自殺が増える

時期であり気を配つてほしいという内容のお話をされておられました。そのことを校長先

生方にもお話させていただきました。その方がおっしゃるには、子どもたちが発する「死

にたい」というような言葉を聞いた場合は聞き流 してはいけないとい うことでした。そ う

い う話を聞く場合は最後まで子どもたちの話を遮 らずに聞くとい うことや、心配している

とい うメッセージを伝えていくことなど、コロナ禍の中でみんなが,いを不安定にしている

時期でもありますので、一層気を張っていくことが大切であるとい う話をさせてもらいま

した。子どもたちの自殺も万が一でもあり得るという前提に立って、子 どもたちの命を見

守るゲー トキーパーとしての役割を果たしてほしいと伝え、この命の大切 さという教育の

原点について校長先生方にも改めてお願いをいたしました。

以上が教育長の示達事項でございました。
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5点 目は、坂井地区合同教育委員会についてです。坂井市役所で行いました。教育委員

全員のご出席をいただいてお ります

最後に本 日の定例会です。

以上で教育長報告を終わります。

大代教育長  続きまして日程 6「 5月 教育委員会行事報告」をお願いします。

江守部長   ～資料 2ページを説明～

大代教育長  教育長報告及び教育委員会行事報告に対してご質問はございませんか。

大代教育長  よろしいでしょうか。無いようですので、教育長報告及び毅育委員会行事報

告については了承 とします。

【付議事件】

大代教育長  それでは、次に日程 7「議案」の審議に移 りたいと思います。

大代教育長  議案第11号「あわら市一般会計補正予算 (第 2号)に 関する意見について」を

議題にいた します。事務局の説明をお願いします。

笹本課長   ～資料 3～ 5ページを説明～

大代教育長  この議案に対し、ご意見、ご質問等はございませんか。無いようなので、決を

採 ります。議案第11号「あわら市一般会計補正予算 (第 2号)に関する意見について」を承

認 してよろしいでしょうか。

(はい)

大代教育長  異議なしと認めますので、この議案は承認といたします。

【報告事項】

大代教育長  続いて、「報告事項」に移 りたいと思います。(1)東京2020オ リンピック聖火

リレーについて、事務局の説明をお願いします。

山本課長補佐 ～資料 6～ 7ページを説明～

大代教育長  この件について、ご意見はございませんでしょうか。無いようですので、続

きまして、 (2)新型コロナウイルス感染症対応について、事務局の説明をお願いします。

江守部長   ～資料 8ページを説明～

大代教育長  この件について、ご意見はございませんでしょうか。無いようですので、続

きまして、(3)あ わらカップカヌーポロ大会及びカヌーポロジュニア大会について、事務

局の説明をお願いします。

宮川課長   資料はありませんので日頭でご説明させていただきます。 7月 30日 開催予定

でありました令和 3年度 日本カヌーポロジュニア選手権大会兼第32回あわらカップカヌー

ポロジュニア大会及び 7月 81日 から8月 1日 にかけて開催予定でありましたあわらカップ

カヌーポロ大会につきましては、コロナウイルス感染症の収束が見えず市中感染が顕著に

なつてきてお り、感染 リスクがこれまで以上に高くなっているような中、子 どもたちを危

険にさらすことはできないこと、また小学校においても感染対策のため練習す らままなら

ないこと、その後にもインターハイも控えてお り感染者を出した場合の影響も大きいとい

うこと等の理由により、あわら市と教育委員会、カヌーポロ実行委員会の協議により今年

も中止 させていただくと決定しましたので、ここにご報告をさせていただきます。
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大代教育長  この件について、ご意見はございませんでしょうか。無いようですので、続

きまして、(4)5～ 7月 教育委員会行事予定について、事務局の説明をお願いします。

江守部長   ～資料 9ページを説明～

大代教育長  次回の定例会ですが、 6月 25日 (金)13時 30分からでお願いします。ここま

での件でご質問はありますでしょうか。無いようですので、続きまして、(7)そ の他で何

かありますでしょうか。

宮川課長   ～資料10ページを説明～

大代教育長  この件について、ご意見はございませんでしょうか。無いようです。他に報

告事項のその他はありますでしょうか。

岡田課長   私から、今年度の国際交流事業についてご報告いたします。例年11に行つて

お ります両中学校生徒のアメリカユージン市への派遣事業ですが、コロナウイルス感染症

の収束が見えないため、今年度も昨年に引き続き中止 したいと考えています。同じく来年

3月 に行います中国紹興市への派遣についても中止という方向で紹興市と協議を進めたい

と考えてお ります。決定次第両校の保護者宛に正式な文書を出したいとい うふ うに考えて

います。

大代教育長  この件について、ご意見はございませんでしょうか。

玉川委員   国際交流事業についても、オンラインでの交流とい うのはできないのでしょ

うか。

江守部長   オンラインでの交流も検討 しているところです。相手先 との協議も進めてお

りますが、 日本で使われているソフ トが中国では制限されていて使えなかったり、回線に

負荷がかかってフリーズした り、とい うような問題もあります。 しかし、子 どもたちも交

流を楽 しみにしてお りますので、なんとか問題をクリアできるように検討 していきます。

玉川委員   アメリカとは時差があり難 しいかもしれませんが、今はコロナで止まってい

ても今後よい関係が継続 していける手立てを考えていただきたいと思います。

大代教育長  現在あわら市の教育委員会に在籍 してお ります英語指導員の先生が、去年か

ら紹興市の文理学院やアメリカのケリーミドルスクールとのや り取 りをしていまして、あ

わら市の中学生とアメリカ中国の生徒が写真や手紙で交流しています。中国の子の英語力

はすばらしく、発音も綺麗だと言つていましたので、こちらの中学生にも良い刺激だろう

と思います。玉川委員がおっしゃったように、今は止まっているけれどもそ うい う交流を

続けましょうとい うことで頑張つていきたいと思います。他にご意見はありませんか。無
いようです。「報告事項」が終わりました。それではその他で何かありますでしょうか。

【閉会】

大代教育長  以上をもちまして 5月 の教育委員会定例会を閉会 します。
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上記のとお り会議の顛末を記 し、これを証するために署名する。

令不日3年 5月 26日

教 育 長

署名委員
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